



El 6 de enero fue constituida legalmente Asoducam de Tierra del Fuego

Crearon nueva asociación de transportistas y ya produjo pugna entre sus pares

» El naciente gremio del rodado cuenta con diez empresas fueguinas de dueños de flotas de camiones y 20 personas naturales y, para federarse a nivel país, debe gestionarlo ante la Federación Nacional, trámite que reclaman Asoducam Porvenir y el secretario general (de Asoducam Punta Arenas), Miguel Cárdenas.

Con 20 personas naturales y 10 empresas del rodado, y tal cual lo habían anunciado, un grupo de transportistas fueguinos creó la nueva Asociación de Dueños de Camiones (Asoducam) de la Provincia de Tierra del Fuego, la cual se une a la de su similar Asoducam de Porvenir y -en el resto de la región- de Asoducam de Punta Arenas. Con la publicación en el Diario Oficial de la aprobación oficial de la nueva institución, con fecha 6 de marzo pasado, los socios procedieron a ratificar a su directiva, informó el empresario del transporte Nelson Bustos, artífice de la recién creada entidad.

El directorio electo por Asoducam Tierra del Fuego se compone de los siguientes asociados: presidente: Iván Cárdenas; vicepresidente: Nelson Bustos; secretaria: Viviana Delic; tesorero: Christian Henning; primer director: Marcelo Vidal; segundo director: Félix España; y revisor de cuentas: Cristián Maragaño.

Mientras que en el listado de sus empresas se cuentan sólo propietarios fueguinos de flotas de camiones como Transportes España, Transportes Marcelo Vidal, Transportes Ivacar (Iván Cárdenas), Transportes Nelson Bustos, Transportes Crisitán Maragaño, Transportes Viviana Delic y Transportes Hermanos Ilao, entre otros dueños de rodados de carga.

Proyectos "a lo grande" con empresas relacionadas el H2V

«Ya estamos trabajando 'a full' y nuestra idea es no competir con Asoducam Porvenir,



Conocidos empresarios fueguinos del transporte mayor integran la recién elegida directiva de la Asociación de Dueños de Camiones (Asoducam) de la Provincia de Tierra del Fuego, constituida oficialmente el 6 de marzo.

ya que nuestra visión es proyectarnos más allá de lo básico, como sucedía con las peleas que ellos daban por ganar fletes. Nosotros tenemos metas más amplias, de sumar y servir a empresas, el comercio y particulares y para eso tenemos como encargado de los temas administrativos a Javier Fuentes, porque queremos formalidad, tener imagen corporativa, correo y estructura institucional", detalló Bustos.

En una de las cosas en que no van a transar es en evitar enfrentamientos con las otras asociaciones, para no caer en lo que les sucedió a algunos socios antes, cuando por conflictos internos debieron separarse de la Asoducam Porvenir, a la que habían ayudado a crear y consolidar y que luego, sus

directivas les aplicaban castigos económicos por proponer ideas disidentes. "No nos interesa pelear con ellos porque nuestra meta es darle servicio a las empresas nuevas que están por venir a instalarse en Tierra del Fuego", explica el directorio.

Fue la razón por la que contrataron al conocido contador, justifica Nelson Bustos. "Queremos ver más allá de únicamente ofrecer fletes entre Punta Arenas y Porvenir. Por ejemplo, ya tenemos cartas enviadas y contactos con las empresas relacionadas al hidrógeno verde y otras que van a instalarse en la isla. Es decir, siempre pensé en superar lo básico que hacíamos siempre los transportistas, tener una misión más empresarial de nuestra asociación", avizoró.

Discrepancia sobre con quién federarse

Sin embargo, la formación de Asoducam Provincia de Tierra del Fuego ya causó cierto escocor en las asociaciones similares. El presidente de Asoducam Porvenir, Carlos Gallardo -que antes había saludado la idea de que exista un nuevo gremio local- señaló que sabía que la entidad par a la que él dirige se había creado, "pero ellos no están federados y al no estarlos, no tienen peso", comentó.

Advirtió que para federarse, el naciente gremio "tendría que tener la aprobación de la asociación más cercana, que somos nosotros (Asoducam Porvenir)". Aprovechó de destacar que la entidad bajo su dirigencia sigue trabajando

bien, cumpliendo los servicios licitados a Enap-Isla, con quien mantienen un excelente trato.

Miguel Cárdenas: "Es con nosotros"

En tanto, desde la capital regional, el directivo nacional de Asoducam (y dirigente de la entidad en Punta Arenas), Miguel Cárdenas, negó lo aseverado por Carlos Gallardo, de que la asociación recién creada deba acudir a su similar de Porvenir: "no es así, en absoluto. Aquí en Magallanes, el máximo rector de la Confederación soy yo, que soy secretario general".

"Y como representante de la Confederación Nacional, debo discernir su federación, una por ser secretario general y otra, porque es la asociación que tiene 70 años de vida. Asoducam Porvenir no tiene nada que ver con la constitución de la otra asociación donde están Iván Cárdenas, Nelson Bustos, Félix España y todos ellos, ni tienen que pedir permiso ni nada".

"Son 'cabros' que pertenecen a una asociación gremial que dependen de la Confederación Nacional, la cual en la región -y los estatutos claramente lo dicen- será el representante de la Confederación, la asociación más antigua. Lo señala claramente 'en cada región' no 'en cada pueblo'. Y Asoducam Tierra del Fuego ya está haciendo ese trámite (de federarse a nivel nacional) con nosotros", sentenció.